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 Abogando que la cultura sea motor de cambio y un factor
de desarrollo en San Fernando, el Alcalde Pablo Silva Pérez y el encargado de Cultura del
municipio, Manuel Osorio, se reunieron este martes con el cineasta Marco Enríquez-Ominami.  
   El encuentro efectuado en Santiago se concretó luego
de dos importantes hitos acontecidos hacia fines del 2021: el Festival Internacional Colchagua
Cine (FICC) y la Feria del Libro de la Región de O’Higgins, los cuales, al parecer del jefe
comunal, requerían seguir potenciando las gestiones para consolidar el trabajo del Teatro
Municipal.     Por lo anterior es que la autoridad
colchagüina sostuvo que “queremos aprovechar nuestras instalaciones y seguir haciendo cine
en San Fernando (…) queremos proyectar a San Fernando como la ciudad del cine y por eso
estamos tomando contacto con diferentes cineastas, entre ellos, Marco Enríquez Ominami, con
quien tuvimos una agradable reunión e invitarlo a San Fernando; hablar de cine y poder contar
con el apoyo de él para nuestro Teatro Municipal y para lo que significa la cultura en San
Fernando”.     El Alcalde Silva dijo que
estas gestiones han permitido conversar con varios cineastas, entre ellos Miguel Littín
Cucumides, con un claro objetivo: que San Fernando sea la ciudad del cine.
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